

KULTUR

KÜRZE MIT WÜRZE

Dotdotdot bringt abendfüllende Open-Air-Kurzfilm-screensings und Filmtalks in den Garten des Volkskundemuseums Wien.

Bis 31. 8., So, Mo und Di bei Dämmerung, 8., Laudongasse 15–19, Preis frei wählbar, dotdotdot.at

**LACHEN IN DÖBLING**

Die flotte französische Gaunerkomödie „Tante Marcelle“ feiert im August Premiere im Unser Theater. Weitere Termine gibt es im Herbst.

25.–27. 8., 19., Stefan-Esders-Platz, unsertheater.at

KINDER

REIN INS RATHAUS

Eine Woche lang haben bei der Kinderstadt im Rathaus die Kinder das Sagen. Sie können zum Beispiel im Stadtplanungsamt ein Haus bauen, in der Bibliothek studieren, Reporter*in sein und vieles mehr. Eintritt frei.

21.–25. 8., 1., Rathaus, wienextra.at/kinderaktiv

PICKERLN TAUSCHEN

Der Sommerleseclub der Büchereien belohnt Kinder mit Pickerln und einem Pickerlheft dafür, Bücher, Comics, eBooks und Spiele aus dem Angebot bewertet zu haben. In einigen Büchereien gibt es noch Tauschbörsen, um fehlende Pickerln zu ergattern.

Mitmachen bis 15. 9., für Kinder von 6 bis 14 Jahren, buechereien.wien.gv.at

STAMMERSDORF

Weintage sind zurück

Die Veranstaltung Ende August ist ein Pflichttermin für alle Feinschmecker*innen.



Rund 40 Prozent des Wiener Weins stammen von Floridsdorfer Reben. Das zelebrieren die Weintage Stammersdorf. Die Stammersdorfer Straße wird dazu in eine Fußgänger*innenzone umgewandelt. Mehr als 20 Betriebe aus Stammersdorf und Floridsdorf bieten edle Tropfen und feine Schmankerln. Daneben gibt es ein Kinderprogramm und Musik.

26. & 27. 8., 21., Stammersdorfer Straße 24–42



Gürtel-Schwärmer

Livebands vor und in den Lokalen am Gürtel: Das ist der Gürtel Nightwalk. Die Eröffnung findet um 18 Uhr beim B72 statt. Danach sind unter anderen im Chelsea Peter Hein im Schallschatten und das Wiener Quintett Hypnotic Floor zu sehen.

26. 8., diverse Locations, Eintritt frei, guertelnightwalk.at

JÜDISCHES MUSEUM

**SUPERJUDEN UND DER EUROPÄISCHE FUSSBALL**

Im Jahr 1925 gewann der zionistisch geprägte SC Hakoah die erste Profifußballmeisterschaft in Österreich. Auch andere Fußballklubs sowie deren Akteur*innen haben eine „jüdische Geschichte“. Die Ausstellung „Superjuden. Jüdische Identität im Fußballstadion“ erzählt die Geschichte von First Vienna FC 1894, FK Austria Wien, FC Bayern München, Ajax Amsterdam und Tottenham Hotspur FC.

Bis 14. 1., 1., Dorotheergasse 11, jmw.at

AFRIKATAGE

**DIE INSEL IM ZEICHEN EINES KONTINENTS**

18 Tage lang wird die Donauinsel zu einem Zentrum der afrikanischen Kultur. Im Programm finden sich zahlreiche Workshops, zum Beispiel zu Afrodance und Percussion, Kaffeezubereitung sowie Riddim-Tanz. Neben Gastronomie und einem Weltbasar mit afrikanischen Produkten warten zahlreiche Konzerte, etwa mit Inner Circle, Burning Spear oder Nneka.

11.–28. 8., Donauinsel, wien.afrika-tage.de